



## Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Schriftliche Anfrage Fleur Weibel betreffend neues Tagesbetreuungsgesetz -  
Umsetzung, Entwicklung und Finanzierung

---

P225278

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Ziel der Totalrevision des Tagesbetreuungsgesetzes war die Gleichbehandlung der Eltern und der Kindertagesstätten: Alle Eltern haben den gleichen Zugang zu freien Plätzen in Kindertagesstätten mit Betreuungsbeiträgen und für alle Kindertagesstätten mit Betreuungsbeiträgen gelten die gleichen Anforderungen. Die Fachstelle Tagesbetreuung im Erziehungsdepartement begleitet die Umsetzung der neuen Grundlagen. Die Auswirkungen der angestrebten Verbesserungen werden insbesondere im Rahmen der Aufsicht überprüft.

